

müssen geworfen werden. Jetzt mache es ihm ein Vergnügen, aus dem Wasser Etwas zu holen.

Zu der That paßte der Pudel auf, ob nicht Wolf noch einmal den Stab ins Wasser werfen würde.

Es versteht sich, daß Alles den Eltern erzählt wurde, und daß die Mädchen den ganzen Abend über den Zauberer und über Wasserkind scherzten und beide von Herzensgrund lobten.

### Ellheim und seine Kinder.

Lange war die Familie Ellheim im Wohlstande gewesen. Der Fleiß des Hausvaters hatte erworben, was zu einem anständigen aber einfachen Leben erforderlich war; die Sorgfalt der Hausmutter hatte es erhalten und gehörig vertheilt, und Alles fühlte sich glücklich und zufrieden. Aber es kamen leider ganz andere Zeiten; die theuern Jahre traten ein, wo Ellheims Geschäfte stockten, und wo es den treuen Hausvater nicht einmal helfen konnte, daß er seinen Fleiß so gern verdoppeln, und alle seine sonst gewohnten Erholungen zum Besten der Seinigen hergeben wollte, um sie zum Erwerb zu verwenden. Mit der Theurung verband sich alles Unheil eines unglücklichen Krieges, der das Land auszog, und es den besten Menschen fast unmöglich machte, ihre Freunde und Bekannte zu